

ふれあい音楽会をしました (NO.2)



10月21日(土)に、ふれあい音楽会を行いました。
平荘小学校としては、最後の音楽会です。子どもたちも、地域の方も、みんなで楽しい思い出になるといいなと考えながら、音楽会を実施しました。



2年生は、斉唱では、明るく楽しい曲に仕上げました。世界のいろいろなところへ旅をしている演出で、観客を巻き込んで表現することができました。ジェスチャーやセリフもあって、楽しい歌に仕上がりました。合奏では、ゆったりと穏やかに演奏することができました。





6年生は、合唱では、ソプラノとアルトの2部合唱で、出だしからしっかりと声が出ていました。高音がとても美しく、低音は、しっかりと高音を支えて歌っていました。大変美しいハーモニーでした。合奏では、軽快なリズムにのって、強弱をしっかりとつけながら曲を仕上げられました。全員で心を一つにして、迫力と格好良さ、楽しさを表現することができました。さすが最高学年です。ふれあい音楽会の最後を締めくくる素晴らしい演奏でした。



全校生と会場の皆様で、『ふるさと』と『校歌』を歌いました。平荘小学校の思い出がまた一つ増えました。皆様、ご協力をありがとうございました。

【校長あいさつより】

皆様、ふれあい音楽会にお越しいただき、誠にありがとうございました。
 子どもたちは、皆様に、頑張っている姿を観ていただくことをとても楽しみにしていました。
 昨年度までは、コロナの影響で、いろいろなことが制限されていました。今年度は、やっと、コロナ前の状況に戻すことができました。
 『行事は人を育てる』という話を、子どもたちによくしています。ふれあい音楽会本番だけでなく、音楽会までの過程がとても大切だと考えます。子どもたちは、音楽の時間だけでなく、休み時間や家に帰ってからも、自分なりに時間を作って練習してきました。その子どもたちの姿（姿勢）が素晴らしいです。音楽会に向けて頑張ったことは、子どもたちの自信となり、さらなる挑戦への原動力となることと信じております。
 子どもたちの頑張りをほめていただきたいと思います。
 また、今回のふれあい音楽会は、平荘小学校最後の音楽会となりました。地域の皆様とともに、『ふるさと』や『校歌』を歌うことを、子どもたちは大変楽しみにしていました。子どもたちに楽しいひと時を作っていたいただき、本当にありがとうございました。
 今後とも、本校教育にご理解ご協力を、どうぞよろしくお願いいたします。

片付けを頑張りました（5・6年生）



ふれあい音楽会を全力で頑張った後、5・6年生は、会場の片づけを行いました。進んで自分のやることを見つけ、気持ちよく活動ができました。たいへん短い時間で、安全に片づけをすることができました。
 5・6年生のみなさん、片づけもよく頑張りました。